

二見中だより 第8号

大会・コンクール中止の中で… 特に3年生の皆さんへ

昨日(都合のあった先生からは今日か後日)、顧問の先生からお話があったと思いますが、運動部の全国大会～市総体、文化部のコンクール関係、連合音楽会の中止が決定しました。全国的に(一部、無観客で開催)多くのスポーツ、イベント、コンサート、集会から会議に至るまで中止が続く中で、致し方ないとは思いますが、多くの人にとって“理解十分”・“納得半分”な複雑な気持ちでしょう。恐らく、万の言葉を尽くしても、幾多の名言を引っ張り出しても、最高の舞台を目指してきた皆さんを心から納得させることなどできないでしょう。また応援してきたご家族をはじめ、周囲の人たちも残念に感じていることと思いますし、勿論先生方も同じ気持ちです。

ただ、簡単に片づけるなど非難を浴びるかもしれませんが、今回ばかりは「仕方ない」という言葉が全てを語っているように思います。生きていくと人の力ではどうしようもないことに会う時があります。大会がなくなったのは状況を考えると仕方ない。身につけた力や技術を発揮できる最高の舞台は確かに失ったかもしれません。

しかし6/2日の新入生オリエンテーションにおける、キャプテンたちの部活紹介の堂々とした話しぶりや前後の礼、所作などを見てみると、「しっかり部活動で身につけた力を発揮しているな」と感じました。最高の舞台ではないかも知れませんが、日ごろの生活やこれからでも、クラブで身につけた力は発揮されるはずで、それに日本全国に皆さんと同じ思いの人や、励まそうとしている人は大勢います。確実に皆さんの人間力は上がっています。どうか腐ることなく、前を向いてほしい。決してコロナを言い訳にして、自分を大切にしないことはやめてほしい。それこそ本当にコロナに負けた時です。

今までの皆さんの頑張りをみてきたからこそ、「代替の試合を組めないか?」「発表の場を設定できないか?」という声が上がって、多くの人たちが動き始めています。何とかその実現を願い、部活動で得た力をいかして、学校生活を頑張っていきましょう!

お知らせ

1. ノー部活デーについて

現在、学校生活では可能な限り、“三密”を避けて活動を行っています。そのため、6月13日からは部活動の密状態を少しでも緩和するために、ノー部活デーの取り扱いについて、下表のようにいたします。詳しくは顧問から連絡があります。

現 行	変 更
平日は水曜日	平日どこかで1日
第1・3・5土日曜日はどちらか、第2・4日曜日	土日はどちらか1日

- ※(1) 期間は市教委から次の指示があるまでの“当面の間”となっています。
- (2) 6月3日(水)～12日(金)までは部活動の時間を準備、片付けを含めて1時間半以内としています。
- (3) 長期休暇の日程、上記の対策期間などが未定のため、年間のノー部活デーの予定がまだ出せません。ご迷惑をおかけしていると思いますが、しばらくお待ちください。

2. 花壇コンクール「特賞」詳報



以前、学校だより5号でお知らせしましたとおり、明石市主催の「明石市花壇コンクール」にて本校体育館前の花壇が『特賞』を受賞しました(前回、特別賞と誤報していました。申し訳ありません)。PTA環境部、本部、用務員(高見さん、山崎さん、前任の筒井さん)の皆さん、本当にありがとうございました! あしらった東京オリンピックは残念ながら延期となりましたが、入学式の時から学校生活をわくわくさせる、そんな存在でした。

そして今は、早くも次の花壇へと栽培準備です。また楽しみですね。(HP5/26)

3. 今、風景画が迎えてくれます

きれいな花壇、元気な体操の声、黙々と学習や作業に励む真剣なまなざし、美しい歌声、楽しそうに聞こえる笑い声、凜とした日本語、塵1つ落ちていない廊下に整然とした玄関、職員・生徒が一体となっている挨拶……。学校に一歩足を踏み入れた時、「いいなあ〜」「この学校凄いなあ〜」と思う瞬間です。今は玄関と階段に貼られている、皆が描いた美しい風景画が心を洗ってくれます。



※他作品も撮影しましたが、暗くなってしまい、すみませんが、明るく写ったものを優先して掲載しました。